



ACTA No. 00086

SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA PARROQUIAL DE MEMBRILLAL 06/09/2023

En la Parroquia MEMBRILLAL, Cantón JIPIJAPA Provincia de Manabí a los **06 días del mes de Septiembre del 2023**, siendo las **09H14 minutos**, se dio inicio a la sesión ordinaria convocada para la fecha y hora, misma que es presidida por el señor Sr. **Lcdo. Walther Leonardo López Reyes**, presidente de la junta parroquial de MEMBRILLAL, con la asistencia de los señores vocales: Srta. Ing. Katherine Coralia Reyes Reyes (vicepresidenta), Sr. Welinton Hernán Baque Reyes (primer vocal), Sr. Julio Egberto Pincay Reyes (segundo vocal), Sra. Gisela Barcia Moreira (tercer vocal), en calidad de **secretario titular actúa el C.P.A. Xavier Zavala Soledispa**, con la debida certificación del quórum reglamentario realizada por secretaria amparada en el artículo 320 del COOTAD, el presidente **Lcdo. Walther López Reyes**, Instala la sesión ordinaria siendo las **09 Horas con 15 minutos**, seguidamente a pedido del señor presidente se da a conocer por secretaria el orden del día.

1. constatación del Quórum Reglamentario.
2. Instalación de la Sesión.
3. Lectura y Aprobación del orden del día.
4. Lectura y Aprobación del Acta Anterior.
5. Socialización de una posible coordinación de minga comunitaria para recuperar espacios públicos.
6. Socialización de Invitación a reunión el día jueves 14 de septiembre a tratar tema de agua.
7. Clausura de la Sesión.

3)lectura y aprobación del Orden del Día se dio lectura del orden del día y estando todos los integrantes del Gobierno Parroquial de acuerdo con este orden se da por aprobado la misma. **(4) Lectura y Aprobación del Acta Anterior.** - Seguidamente el secretario da lectura del acta anterior, que es aprobada por una nimiedad. **5.- Socialización de una posible coordinación de minga comunitaria para recuperar espacios públicos.** - El Sr. Presidente inicia indicando, Sres. Continuando con puntos a tratar en este caso el punto cinco que es acerca de coordinar una minga comunitaria para recuperar espacios públicos en este sentido como se lo había mencionado cuando se socializo la partida presupuestaria tenemos cero dólares para hacer una obra directa pero siempre se ha tenido la buena intención para trata bajar, optimizando los pocos recurso que se tenía para poder recuperar o embellecer lo que ya se tiene con respecto a los espacios públicos, para citar un ejemplo hace algunas semanas se trabajó en la cancha que está en Los Palmares, utilizando la pintura que había sobrado y se pintó las gradas, algunas personas se unieron entre ellos la Ingeniera Katherine y Xavier Iván pero como éramos pocos no se pudo hacer mucho más que pintar las gradas, y cabe aclarar que tal vez fue descoordinación mía al no haberse tratado en sesión pero si se les hizo una invitación pero al haber sido con pocas horas de anticipación tal vez ya tenían otras actividades, es por eso que en esta sesión se lo está tratando como para organizarnos, lo ideal es que se retome para concluir con ese trabajo y luego continuar con la cancha central de aquí Membrillal, entonces es por eso compañeros que les comento esto para dejar una fecha para coordinarnos, así que compañeros los escucho si tienen alguna pregunta o alguna observación. Sr. Julio Pincay indica: primero que todo tengan ustedes muy buenos días Sr. Presidente, Secretario, Ingeniera y Hernán, la minga que se va a realizar es muy importante ya que se avecinan las fiestas de noviembre, fin de año y van a venir muchos turistas y hay que tener esos espacios adecuados entonces yo opino que en este mismo mes hay que realizar la minga en el transcurso de la semana que viene o la próxima puede ser un día jueves o viernes se lo puede realizar en la mañana y si no se termina pues se puede continuar después de almuerzo.



Sr Hernán indica: buenos días con todos sr presidente, secretario, compañeros vocales, como mencionaba el compañero Julio estoy de acuerdo, lo único que me gustaría es definir una fecha para dejar anotado y no coincidir con otras actividades, lo importante es cumplir en este caso con la minga y con nuestras actividades.

El sr. Presidente indica, bueno para mencionar y aclarar la semana que viene Xavier Iván va estar en capacitación toda la semana en la ciudad de Manta por parte del Ministerio de Economía y Finanzas y no solo el sino todos los secretarios tesoreros de las 55 parroquias de Manabí, entonces el no va a estar asistiendo aquí el GAD, pero para nuestra suerte si van a estar los señores pasantes pero del medio día para arriba ya que por temas de estudios no van a poder estar en la mañana, aclarando eso la fecha para realizar la minga la podemos programar si no hay ningún inconveniente para el día martes 19 a partir de las 9 de la mañana, para que quede agendada, se empezaría en los palmares para dejar concluido y luego pasar a la cancha de aquí Membrillal, entonces, ese sería el cronograma si no ocurre alguna otra situación, así que compañeros si todos estamos de acuerdo vamos a pasar al siguiente punto.

6. – Socialización de Invitación a reunión el día jueves 14 de septiembre a tratar tema de agua.

- El Sr. Presidente indica, con respecto a este tema se les hace la respectiva invitación a una reunión el próximo jueves a tratar el tema del agua, en este sentido si ha habido muchas personas que me han detenido y me han manifestado su preocupación con el tema del agua ya que a muchos no les está llegando, entonces primero como GAD parroquial no tenemos la competencia y este inconveniente que tienen algunas personas, no todas, son antecedentes que se vienen arrastrando de los últimos años o por el uso y abuso se está colapsando el sistema poco a poco, entonces he conversado con el comité de agua de aquí Membrillal el día lunes en el cual fuimos a hacer un recorrido de todo el sistema a excepción del higuero, y en base a lo que está pasando actualmente se ha observado que, de 3 reservorio que tiene la parroquia solo se llena uno y medio por que el sistema solo está bajando por gravedad y abastece 2 horas a la comunidad pero se puede decir que solo a los que están en zona baja, existen también 3 controles los cuales están desprotegidos y lo menciono porque están en la vía y los puede abrir y cerrar cualquier persona, así que eso son los antecedentes que pudimos observar en el recorrido y se había llegado también a un acuerdo para reunir a la comunidad y tener una reunión con ellos el día jueves 14 de septiembre a las 5 de la tarde para nuevamente tratar de conseguir la vida jurídica, cabe mencionar que el día lunes vino una persona de la empresa pública de agua a ofrecer un filtro de cloración para un sistema de agua que abarque aproximadamente a unas 25 casas, lastimosamente aquí en Membrillal no se puede colocar, para empezar porque no se tiene la vida jurídica desde ya eso es un impedimento, se hicieron los respectivos recorridos, en La naranja tampoco se pudo porque no tienen energía eléctrica, ya que se les han robado el transformador, en Matapalo tampoco se puede porque el agua no es apta para consumo, se hizo el recorrido en Los Palmares y si cumple con los parámetros, así que quedó aprobado como punto pero ellos tiene que dar una fecha para revisar con un ingeniero hacer la inspección para poder instalar, adicionalmente hay que poner una contraparte de aproximadamente 400 dólares para comprar los insumos necesarios para la instalación, adicional a ello mencionaron que ellos nos daban asesoría totalmente gratis para buscar la vida jurídica. así que compañeros quedan invitados como representantes del GAD Parroquial, como representante de las personas para la reunión que se va a dar e igualmente quedan desde ya invitados también para cuando las personas de la empresa pública de agua dispongan la fecha para que ellos como profesionales indiquen cual es el proceso para buscar la vida jurídica para que asistan en conjunto con la ciudadanía, así que compañeros si tiene algo que consultar pueden hacerlo.

El Sr. Hernán indica: si es importante ponerle énfasis, empeño ya que ese es uno de los objetivos que todas las administraciones que hemos pasado hemos buscado, en este aspecto tal vez existan pensamientos equivocados de nosotros como ciudadanos y tal vez por esa razón existan muchos



GOBIERNO PARROQUIAL MEMBRILLAL

FUNDADA EL 31 DE JULIO DE 1986-DECRETO MINISTERIAL N°. - 1346

Jipijapa – Manabí – Ecuador

RUC.: 1360042710001



peros en relación tener la vida jurídica, pero considero que hay que seguir insistiendo ya que cada día se empeora más la situación y si no tomamos medias al respecto en el futuro la situación será más crítica.

El Sr. Presidente indica; así es compañeros hay que reunir invitar a las personas y que se animen, bueno compañeros hemos tratado los dos puntos de esta sesión y en vista de que todo a quedado claro vamos a dar por clausurada la misma

6.-Clausura. - El Sr. Presidente indica que, una vez que hemos tratado los puntos de este día, damos clausura a la sesión ordinaria del día 06 de septiembre del 2023, siendo las 10 horas.

Lcdo. Walther López Reyes

PRESIDENTE GAD P MEMBRILLAL

EL suscrito **C.P.A. Xavier Iván Zavala Soledispa**, secretario titular de la junta parroquial de MEMBRILLAL SIENTA RAZÓN Y DA FE que lo que antecede corresponde a todo lo actuado aprobado en la sesión ordinaria del día 06 de septiembre del 2023, para los fines pertinentes legales lo certifica con su firma a continuación.

C.P.A. Xavier Zavala Soledispa

SECRETARIO/TESORERO GADP MEMBRILLAL